

(おしらせ)

令和2年10月7日
防 衛 省

岸防衛大臣とエスパー米国防長官の電話会談について

10月7日、岸防衛大臣とエスパー米国防長官の電話会談が行われたところ、概要次の通り。

冒頭、岸大臣から防衛大臣就任の挨拶を行うとともに、日米同盟の強化に取り組む決意を述べ、エスパー長官から就任に対する祝意が示された。

両閣僚は、インド太平洋地域の最新情勢について意見交換を行い、強固な日米同盟を基盤として、日米両国が地域の平和と繁栄により一層大きな役割を果たしていくことを改めて確認した。

また岸大臣から、イージス・アショアの代替案の検討について引き続きの協力を求めた。両閣僚は、イージス・アショアの代替案となる洋上案について、技術面も含め、日米で引き続き緊密に連携して検討を進めていくことを確認した。

両閣僚は、普天間飛行場の辺野古移設を含めた米軍再編計画の着実な進展のため、日米で引き続き緊密に協力していくことで一致した。両閣僚は、在日米軍の即応性維持の重要性を確認するとともに、その即応性維持のためにも地元の理解と協力が不可欠であるとの認識の下、引き続き日米で協力していくことで一致した。両閣僚は、米軍の安全な運用の確保の重要性を確認した。